

Se ha entregado el 95% de papelería electoral a presidentes de casilla

GISELA GONZÁLEZ

Ha sido entregada el 95 por ciento de la papelería electoral en la entidad mexiquense a los presidentes de casilla, informó Joaquín Rubio Sánchez, vocal Ejecutivo de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral del Estado de México (INE).

A cinco días de las elecciones, detalló, se han entregado a 19 mil personas de las 20 mil 879 que se tienen registradas, tanto los paquetes del INE, como del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

A la fecha, dio a conocer que 26 diputados federales pidieron el apoyo de medidas de seguridad de diferentes distritos de la entidad, entre ellos Ecatepec, Naucalpan y Toluca, debido a que externaron ser víctimas de amenazas.

“En cuanto hacen la solicitud, se da la seguridad necesaria. En el caso de candidatos federales la protección es brindada por la Guardia Nacional”, comentó.

El vocal Ejecutivo de la Junta Local, reconoció que los trabajadores

del INE han sido víctimas de la inseguridad en la entidad mexiquense.

En promedio, destacó se registraron 110 incidentes delictivos, la mayoría fue por el robo a aparatos electrónicos, principalmente teléfonos inteligentes.

Respecto al monitorista que fue asesinado en Axapusco, informó que se continúan las investigaciones por parte de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, por lo que pidió esperar los resultados de las autoridades.

En los próximos días, comentó, se continuará colaborando con las autoridades federales y estatales hasta el último minuto de este proceso electoral.

De acuerdo al vocal Ejecutivo, en la entidad mexiquense hay más de 13 millones de personas con derecho al voto, sin embargo, poco más de la mitad sale a votar.

Respecto al voto extranjero, recordó que ellos tienen para votar hasta un día antes de la elección en los 23 consulados que existen, en cada consulado habrá mil 500 boletas.